
4 Pièces

200 m²

Réf. V0089PAG

5 400 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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A quelques pas du Bon Marché,  situé dans un immeuble  des années

60  bien  entretenu,  au  5ème  étage  avec  ascenseur,  nous  vous

proposons  un  superbe  appartement  de  200,27m2 carrez  entièrement

rénové  par  l'architecte  d'intérieur  Christophe  Delcourt.Il  se  compose

comme suit  :-  Une  entrée-  Un  grand  salon  d'angle  d'environ  100  m2

avec triple  exposition et  vue dégagée-  Une cuisine semi  ouverte-  Une

suite  principale  avec  espace  gym,  salle  de  bains  et  dressing-  Une

deuxième chambre  avec  salle  d'eau,  dressing  et  vue  sur  les  toits-  Un

bureau  ou  3e  chambreSon  emplacement,  la  qualité  de  sa  rénovation,

sa ...

Just steps away from Le Bon Marché, in a well maintained 1960s building, located

on the 5th floor with an elevator, we offer you a fully renovated 200.27 sqm (carrez

law) apartment by interior architect Christophe Delcourt.It is composed as follows:-

An  entrance-  A  large  corner  living  room  of  approximately  100  sqm  with  triple

exposure and unobstructed views- A semi-open kitchen- A master suite with gym

space, bathroom, and dressing room- A second bedroom with en-suite bathroom,

dressing room, and rooftop views- An office or 3rd bedroomIts location, the quality

of its renovation, its through ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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